

【今年度の重点目標】

しなやかでたくましく、他者とよりよくつながる伯太中生徒を育てる
～学力向上と前向きな「あい」にあふれた集団づくりを通して～



学校 HP

【校訓】
独立 協力 技術

青春の夢

R3.10.29 伯太中学校だより

(文責:校長 田中 修)

10月の終わりと言えば・・・

10月の終わりといえば、最近ではハロウィーンとの言葉も聞きます。もとは信仰的な行事だったものが、今は各国で、楽しむためのお祭りとなっているようです。しかし、アメリカに帰国した ALT さんが「今年はパーティーができそうにありません。」とメールしてきました。新型コロナウイルスの影響は、様々なところに及んでいます。

さて、今年の伯太中にとって10月の終わりと言えば、「50周年記念音楽祭」であり、「伯太中学校統合50周年記念式典」です。明日30日にアルテピアにて実施します。保護者の皆様には入場制限をつけており、大変心苦しいのですが、すばらしい一日、すばらしい行事になることを願っています。

歌声の響くすてきな校舎

伯太中学校は、伝統的に「合唱のレベルが高い！」と耳にしてきました。この2週間あまり、放課後練習ではエントランスホールや体育館、音楽室や教室などから、各学級の歌声が聞こえてきます。

来校されるお客さんから、「伯太中の生徒さんは、大きな声で歌われますね。」と声をかけてもらいました。また、本校で異校種体験の研修をされた高校の先生にも、「リーダーを中心に自分たちで練習している姿がすばらしい。」と褒めていただきました。



3年生の練習風景。いつも真剣さが伝わってきます。

爽やかな秋風の中を駆け抜けて

10月15日(金)に、安来運動公園～県道清水寺線折返し周回コースで、出雲地区中学校駅伝競走大会が実施されました。男子第42回、女子第34回の大会でした。登録選手は次のとおりです。(敬称略)

女子5区間		男子6区間	
1		1	
2		2	
3		3	
4		4	
5		5	
6		6	
7		7	
8		8	
		9	

この中から当日の調子のよい生徒が選手としてエントリーしました。

アンカーの逆転劇、1秒、1mを縮めるためにあきらめずに走り切った選手、練習から1つにまとまっていたチームワーク。本当によい駅伝チームでした。



当日の活躍は、ホームページでもご覧になれます。

安来市中学校女子駅伝大会 第3位 53分50秒
(当日選手)

安来市中学校男子駅伝大会 第2位 65分18秒
(当日選手)

第6区区間賞 9分37秒 (6区選手)

学校評価委員の皆様

ありがとうございます

10月21日、学校評価委員会を実施しました。中学校では、学校運営の改善を図るために教育活動その他の学校運営状況について評価を行い、必要な措置を講じて教育水準の向上に努めることが求められています。

評価には、教職員の自己評価（そのための生徒、保護者アンケートなどの活用）、保護者や地域住民等の学校関係者による評価委員の皆様の評価があります。今年度も交流センター館長様、教育後援会長、主任児童委員様、中央交流センター主事様、PTA会長様の9名に委員になっていただきました。



ペア学習やグループ活動もありました。



道徳の授業でもICTの活用場面がありました。別の学級では、実物投影機を利用していました。

当日ご出席の6名の評価委員の皆様に、授業見学をしていただき、その後、協議や質疑応答の時間を設けました。

その中で、「学校だよりの生徒名は、フルネームにしてほしい。地域でも、活躍している子ども達に声をかけたい。」というご意見をいただきました。

校内でも協議し、限定的な配布物であることを考慮して、このお便りからフルネームで紹介させていただきます。

なお、個人情報保護の観点から、HP上に掲載する場合には名前を削除いたします。配布した学校だよりについても、引き続き取扱にご留意ください。

1年生総合的な学習の時間「伯太町を知る」(フィールドワーク)、2年生「デジタル教科書を活用した数学授業」、全校生徒「メディア研修会」(ドコモ・ボリス・バック)など、たくさんの行事があった10月。ホームページに、活動の様子を簡単に紹介しています。ぜひご覧ください。

少年の主張全国大会へ

1年生の梅瀬真心さんの弁論「思い出のランドセル」が、中国・四国の審査会でブロック代表として選考され、全国大会に出場することになりました。

先日、表敬訪問させていただき、田中市長様に報告をしました。どじょっこTVの取材もありましたので、すでにご存じの方も多と思います。

地域の方から、「ぜひ内容を聞きたい」という声をいただいています。県大会、中四国審査会はいずれもビデオ審査で、全国大会のWEB開催でもそのビデオをもとに審査されます。すでにご案内しておりますが、そちらの動画をぜひご覧いただきますようお願いいたします。

【少年の主張全国大会】期間：11月1日～30日
<https://www.niye.go.jp/services/plan/syutyou/>



市長さん、教育長さんと一緒に



♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

明日の音楽祭。

合唱コンクールを楽しみにしています。

校舎内には、SGA部の製作した数種類のポスターが、雰囲気を盛り上げています。

